



Fabian Cancellara

Ehemaliger Spitzensportler, Unternehmer

Fabian Cancellara gehört zu den weltweit erfolgreichsten Radrennfahrern des frühen 21. Jahrhunderts. Er war ein Spezialist für Einzelzeitfahren und prestigeträchtigen Frühjahrsklassiker. Von den «Monumenten des Radsports» konnte er dreimal Paris–Roubaix, dreimal die Flandern-Rundfahrt und einmal Mailand–Sanremo gewinnen, womit er zu den «Klassikerjägern» gehörte. Mit seiner zweiten Olympia-Goldmedaille im Zeitfahren in Rio beendete er im August 2016 seine Karriere und ist nun Unternehmer.